



Communiqué de presse

Paris, le 31 juillet 2018

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Jacques Wirtz

C'est avec émotion que j'ai appris le décès de Jacques Wirtz.

Établi comme architecte paysagiste depuis 1950 à Schoten (Belgique) où il a fondé la société Wirtz landscape architecture, Jacques Wirtz a fait ses études à la Tuinbouwschool de Vilvoorde. Paysagiste de renommée internationale, célèbre pour ses jardins composés de végétaux taillés, il a principalement œuvré pour une clientèle privée.

Jacques Wirtz a été lauréat du concours pour les jardins du Carrousel du Louvre en 1989. Il est également intervenu dans les jardins du Palais de l'Élysée en 1990. On lui doit, en outre, le plan général (en forme de tulipier de Virginie) du Festival des jardins de Chaumont-sur-Loire.

J'adresse mes marques de grande sympathie à la famille de Jacques Wirtz et notamment à ses fils Martin et Peter, qui l'ont rejoint à la fin des années quatre-vingt au sein de l'entreprise familiale.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr